

Hallo.

Meine Name ist Günter, bin 45 Jahre alt und habe seit 10 Jahren MS.
Bis für mich das passende Mittel gefunden wurde, hatte ich einige Schübe.
Zurück blieben Koordinationsstörungen meiner linken Hand,
mein linkes Bein hat eine Hebeschwäche und manchmal habe ich leichten Schwindel,
längeres Stehen war auch nicht mehr möglich.
Zusätzlich zue westlichen Medizin versuchte ich 2 Jahre lang TCM,
fast 2 Jahre lang Ajurveda, und 2 Jahre Homöopathie.
In diesem Zeitraum hatte ich Schübe, musste ins Spital.....man kann sagen,
bei mir blieb eine gewünschte Besserung aus, :-)

Nach einigen Behandlungen bei Beata kann ich folgendes sagen:

Ich kann manchmal wieder bis zu 1 Stunde stehen, wo zuvor 10 – 20 min schon lange
und quälend waren.

Mein Wille etwas zu tun ist sehr gestiegen,
schlafen kann ich auch besser, was als Schichtarbeiter nicht so selbstverständliche ist.

Danke Beata, für die Fortschritte.

L.G. Günter